UNITÉ PASTORALE DE LA VALLÉE DES BAUX

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

BULLETIN JANVIER 2022

CONTACTS

P. Joseph: 06 78 17 51 91 P. Léonard: 06 18 47 13 07 D. Stéphane: 06 79 89 12 48 Bureau: 04 90 54 30 23 mail:updesalpilles@gmail.com

ACCUEIL

Maussane
Mercredi 9h30-11h30
Fontvieille
samedi10h00-11h30
Mouriès
mardi 9h30-11h30

PERMANENCES DU CURE

Mouriès
-mercredi 9h30-10h30
Fontvieille
jeudi 17h00-18h30
mercredi 10h00-11h30
(Père Léonard)

Maussane samedi 9h00 - 10h30

MESSES DOMINICALES

SAMEDI Le Paradou 18h00 DIMANCHE Mouriès 09h30 Fontvieille 11h00

MESSES EN SEMAINE

Maussane 11h00

Mardi

Maussane 09h, Fontvieille 09h30

Mercredi

Mouriès 09h Fontvieille 09h30 Jeudi

Jeuu

Fontvieille 18h30

Vendredi Mouriès 09h00

les maisons de retraite 15h00

CONFESSIONS

Lors des permanences des prêtres ou sur rendez vous

BELLE ET HEUREUSE ANNÉE 2022

Toute l'équipe de l'unité pastorale de la vallée des Baux vous présente ses meilleurs vœux pour une sereine et heureuse année 2022 dans la bénédiction de Pleigneur.



Une nouvelle année, un nouveau missel romain, un synode pour une Église renouvelée... Il y a beaucoup de nouveautés qui sont annoncées, en particulier pour notre Église. Ces nouveautés sont à découvrir puis les faire nôtres, tout au long de l'année. La question n'est pas tellement de savoir à quelles nouveautés nous allons assister, mais plutôt qu'est-ce que nous allons renouveler dans nos vies, pour ne pas tomber dans des habitudes, pour être plus en accord avec nos convictions et notre foi, pour que notre chemin de vie et de foi , soit un chemin où les autres aient une place privilégiée.

Celui qui nous renouvelle, c'est bien Jésus , qui vient partager nos vies tous les jours. Qui vient naître en nous, surtout en ce temps de Noël, pour nous inviter à renaître. Le synode doit aussi aider notre Église à faire un déplacement comme les Mages entrant à Jérusalem.

L'évangile nous rappelle « Je vous donne un commandement nouveau : vous aimer les uns les autres ; comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres» (Jn 13,34). Ce commandement ne nous parait plus tellement nouveau, et pourtant l'amour a toujours besoin d'être renouvelé. L'amour conjugal, familial, amical, fraternel, ... "Comme" je vous ai aimés, c'est cela l'indication principale. Être fixé sur Jésus, par notre prière, la méditation de l'évangile, par notre attention aux plus petits chez lesquels il se trouve. Jésus a donné ce commandement nouveau juste après avoir lavé les pieds de ses apôtres et leur avoir dit de faire de même. Le commandement nouveau est donc celui du service. Que notre année soit au service de l'amour, au service du frère et de la sœur. Des nouveautés il y en aura aussi beaucoup dans la société.

Notre Terre visitée et habitée par le Sauveur ! Sachons communiquer cette bonne nouvelle. Bonne année 2022 à tous. P . Joseph Vettoonickal



« DEVENONS DISCIPLES-MISSIONNAIRES, AU SEIN DE COMMUNAUTÉS AIMANTES ET FRATERNELLES, TÉMOINS AUPRÈS DE TOUS DE LA RENCONTRE DE JÉSUS-CHRIST RESSUSCITÉ »

En quoi cette vision rejoint-elle nos aspirations pour notre Église ? Que suggérez-vous pour la mettre en œuvre ?

Exprimez vous sur synode@catho-aixarles.fr

ÉCOLE DES TÉMOINS

dans la Vallée des Baux, fait son petit bonhomme de chemin.

Le projet « Ecole des Témoins » -- nous en avons déjà parlé dans la feuille paroissiale de mai 2021 -- est un parcours conçu et lancé dans le diocèse d'Aix et Arles. Notre unité pastorale , elle aussi, est entrée dans la danse depuis le 5 novembre 2021. Dans la soirée des quatre vendredis de novembre, tous ceux qui avaient accepté d'apprendre à être témoins -- une vingtaine -- se sont chaque fois réunis dans la salle paroissiale de MOURIES, pour échanger entre eux sur les raisons de leur foi en Dieu. Ces rencontres tournaient autour du thème principal « Qu'est-ce qu'un témoin ? », lequel thème a été développé en 4 points : 1) La vocation baptismale : vivre en ressuscité ; 2) La Parole de Dieu ; 3) L'Esprit Saint et l'Eglise : nous sommes le corps du Christ ; 4) Conversion, réconciliation, cheminement.

Ce qui caractérise cette expérience, c'est que nous les prêtres, nous étions présents, mais discrets. C'étaient les autres frères chrétiens qui ont toujours développé et présenté les thèmes. Cela pour signifier que l'Ecole des Témoins est pilotée et animée par les fidèles laïcs. Ces derniers sont épaulés et accompagnés par les prêtres qui font le chemin ensemble avec eux. Et cette marche ensemble, je dirais même cette synodalité, a été admirablement vécue par les participants : on se retrouvait ensemble et on échangeait ; on partageait la parole de Dieu ; on écoutait les enseignements de l'Eglise ; on priait. Et tout ceci dans le strict respect du chronomètre (deux heures de temps au plus). Puis chacun s'en retournait chez soi, pour aller se reposer dans la paix du Christ.

Dès la première semaine de janvier 2022, la suite du parcours essaiera de répondre à la question : « comment témoigner ? » Ce thème se déclinera de la manière suivante toujours à MOURIES, de 20h à 22h :

- 07 janvier (5e soirée du parcours) : le témoignage
- 14 janvier (6e soirée) : l'écoute et l'accompagnement, le bon Samaritain
- 21 janvier (7e soirée) : l'Eglise, la communauté évangélisatrice, la fraternité
- 04 février (8e soirée) : le service.

Notons qu'à Tarascon le samedi 26 février 2022, il y aura la journée de l'Ecole des Témoins, de 9h 30 à 16h 30. Cette rencontre à Tarascon renforcera, à coup sûr, les acquis déjà engrangés par les uns et les autres. Père Léonard AGOSSOU

ABSENCE

Le père Joseph prend ses vacances annuelles pour se rendre en Inde. Il sera absent du 6 Janvier au 8 février. Il sera joignable par WhatsApp au 06 78 17 51 91 ou par mail <u>jvettoonickal@gmail.com</u>. Messes de semaine et permanences ajustées avec le père Leonard (voir au dos) jusqu'au 15 février.

PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Seigneur Jésus, qui à la veille de mourir pour nous, as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un, comme toi en ton Père, et ton Père en toi, fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.

Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage de rejeter ce qui se cache en nous d'indifférence, de méfiance, et même d'hostilité mutuelle.

Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi, afin que, de nos âmes et de nos lèvres, monte incessamment ta prière pour l'unité des chrétiens.

telle que tu la veux, par les moyens que tu veux. En toi, qui es la charité parfaite,

fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité, dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen.



Au cours de la semaine de l'unité des Chrétiens il y aura la projection de film « sur la route de Compostelle » au cinéma de Fontvieille le 20 janvier à 18h 30 puis l'échange avec l'Eglise Protestante Unie de France.

ILS SONT INSCRIS AU LIVRE DE LA VIE ETERNELLE AU MOIS DE DÉCEMBRE

Fontvieille: Danielle LACANAUD, Amelia RODRIGUES-PIRES, Monique LAVERGNE, Jacques ALIVON, Laure GABERT, Joseph PILET.

Maussane: Andrée PIQUET-LOMBARD, Jeannine MOUTIER, Lucien MANELLA.

Mouriès: Joëlle CHABANIER, Marie Rose MARIN, Georgette CHALARENQ, Jeannette CLEMENT.

Paradou: Françoise LATOURNERIE , Andrée OLIVAN, Francis MASQUELIER.

https://paroisses-aixarles.fr/valleedesbaux/